

SUMMARY

DAYA TARIK DESAIN KEMASAN AKI YUASA VERSI "BLACK BOX" TERHADAP KEPUTUSAN MEMBELI PARA PENGGUNA SEPEDA MOTOR DI PERUMAHAN BONA SARANA INDAH, CIKOKOL, TANGERANG.

Created by ARCHIE RESIANDRA

Subject : DI PERUMAHAN BONA SARANA INDAH, CIKOKOL,
TANGERANG

Subject Alt : DAYA TARIK DESAIN

Keyword : Dayat tarik kemasan aki YUASA versi Black Box,
Keputusan membeli para pengguna sepeda motor di
perumahan Bona Sarana Indah Cikokol, Tangerang

Description :

Sebagian besar pengguna sepeda motor adalah kaum pria, pada kenyataannya ternyata tidak. Selama ini karyawan dan ibu rumah tangga kebanyakan menggunakan sepeda motor sebagai alat transportasi sehari-hari tetapi apakah mereka mengerti tentang perawatan dan kebutuhan sepeda motornya, Dalam penelitian ini penulis menggunakan kemasan produk aki YUASA untuk mengetahui seberapa besar daya tarik kemasan aki YUASA versi Black Box terhadap keputusan membeli pengguna sepeda motor di perumahan Bona Sarana Indah Cikokol, Tangerang?

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian survei deskriptif. Untuk teknik pengambilan sampel, penulis menggunakan teknik nonprobability sampling. Populasi belum tentu memiliki peluang yang sama untuk dipilih menjadi anggota sampel karena misalnya ada bagian tertentu secara sengaja tidak dimasukkan dalam pemilihan untuk mewakili populasi. Pada penelitian ini, penulis mendapatkan 48 sampel yang layak untuk menjadi responden dalam penelitian ini.

Setelah mengetahui hasil dari penelitian tentang Daya tarik kemasan aki YUASA versi Black Box terhadap keputusan membeli pengguna sepeda motor di perumahan Bona Sarana Indah Cikokol, Tangerang, penulis menyimpulkan bahwa hasilnya adalah Kemasan aki YUASA Versi Black Box menimbulkan ketertarikan yang tinggi terhadap respondennya sehingga menimbulkan keinginan untuk membeli.

Date Create : 28/01/2015

Type : Text

Format : pdf

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduate_2003-51-094

Collection : undergraduate_2003-51-094
Source : Undergraduate these communication of faculty
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : COPYRIGHT2015@ESAUNGGULLIBRARY

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor